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TOUR DE LA RELÈVE DE RIMOUSKI 2017 - COMMUNIQUÉ 
 
ÉTAPE 3 / STAGE 3 
 
Corrections étape 2 / Stage 2 corrections 
 
Coureur / Rider:  352 GIN, Elizabeth   Cannondale p/b Fortius 
Chute dans les derniers 3 km de l’étape, elle reçoit le même temps du groupe don’t elle faisait partie au moment de la 
chute / Crash within the last 3 km of the stage, she received the same time as the group whom she was riding with at the 
moment. 
 
Premier sprint et bonifications des femmes / First women sprint and time bonus : 
Annulation du sprint en raison des informations contradictoires pour l’annonce du premier sprint / Cancelled due to 
contradictory information to announce the first sprint  
 
Classement de l’étape 2 Hommes / 2nd Stage Men results : 
Les temps et les écarts du résultat de l’étape 2 étaient erronés. Les corrections effectuées ont permis de corriger les 
temps de peloton et ainsi regrouper les écarts. / The times and gaps given in the stage 2 classifications were recorded 
incorrectly. The new classification credits each rider with the same time as the group they were with. 
 
Rappel / Reminder 
Règles lors du critérium de l’étape 4 / Rules for stage 4 criterium : 

• Les coureurs doublés par la voiture de tête doivent quitter immédiatement le circuit. Leur temps sera ajusté en 
conséquence. / Riders lapped by the lead car must leave the circuit immediatly. Their result will adjusted 
accordingly. 

• Veuillez porter vos dossards lors de la signature pour validation par les commissaires / Please wear your bib 
numbers at signature control for commissaires validation 

Cérémonie protocolaires / Awards Ceremony 
Les cérémonies protocolaires de l’étape 3 auront lieu à 13h15 à la Permanence du Tour, avant l’étape 4 / The stage 3 
award ceremonies wil be held at 1:15 PM at the Tour Permanence, before the stage 4. 
 

PORTEUR MAIILOTS HOMMES / WEARERS MEN JERSEY 

MAILLOT JAUNE /LEADER JERSEY :   291 JUSSAUME, Tristan  Dynamiks de Contrecoeur 
MAILLOT VERT / GREEN JERSEY :    261 CARONE, Giuseppe  NCCN Elite p/b MGCC 
MAILLOT À POIS / CLIMBER JERSEY :   223 RUBULIAK, Jacob  Cannondale p/b Fortius 1 
 
PORTEUR MAIILOTS  FEMMES / WEARERS WOMEN JERSEY 
MAILLOT JAUNE /LEADER JERSEY – CADET : 393 CAVENDISH, Emma  Northstar Development Jr. Woman 
MAILLOT JAUNE /LEADER JERSEY – JUNIOR :  431 DOHERTY, Megan  Northstar Development Jr. Woman 
MAILLOT VERT / GREEN JERSEY :   422 OUELLET, Ann Pascal Desjardins Ford 
MAILLOT À POIS / CLIMBER JERSEY :  261 BOILARD, Simone  Desjardins Ford 
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